



## ANTECEDENTES

El monte “*Castañar Gallego*” es uno de los montes del Catálogo de Montes de Utilidad Pública de la provincia de Cáceres con mayor entidad y tradición, poseyendo una de las masas de castaño más importantes y mejor conservadas de todo el sur peninsular.

El nombre Gallego proviene de su propietaria original, que al parecer era de descendencia gallega. En algunos textos históricos sobre Hervás se hace alusión al monte ya en la época medieval por su valor como cazadero real.

El deslinde administrativo se inicia en 1957 concluyendo éste con el amojonamiento en 1963.

## SITUACIÓN Y ACCESOS

Situado dentro del término de Hervás, linda con el monte Castañar del Duque. A Hervás se llega por la carretera EX- 205, tras pasar Aldeanueva del Camino. Al propio monte se accede por la carretera CC-102 (carretera del Puerto de Honduras).

## DIVERSIDAD DE ESPECIES

La especie forestal que predomina en el monte es, como señala su nombre, el castaño.

De hecho se trata de una de las masas forestales mejor mantenidas del sur peninsular. El aprovechamiento de esta masa es mayoritariamente maderero, para ello el monte se divide en rodales de unos 15 ha cada uno, de los que anualmente se produce cortas en dos no consecutivos.

Con el castaño conviven rodales de rebollo así como especies de matorral como el rusco, el helecho y la zarza. Además, el monte alberga un árbol único dentro de su especie, el “*Haya del Cristo de la Salud*”, incluido en el Catálogo de Árboles Singulares por su gran tamaño.

